

## DE ECR À CCQ : QUEL PROGRÈS ?

Maintenant que la décision a été prise par le ministère de l'Éducation du Québec de mettre de côté l'actuel programme Éthique et culture religieuse et de le remplacer par le nouveau programme Citoyenneté et culture québécoise, à quel progrès et à quelles améliorations doit-on s'attendre ?

Voici trois capsules vidéo sur le thème du passage du cours ÉCR au cours CCQ suite à la décision du MEQ de réformer ce programme scolaire.

**Nadia El-Mabrouk y répond à plusieurs de vos interrogations.**

Titre de la série	De ECR à CCQ : quel progrès ?
Présentation	Nadia El-Mabrouk
Réalisation	Yves Laframboise
Production	Rassemblement pour la laïcité (RPL)
Durée	Trois épisodes d'une moyenne de 5 minutes chacun
Langue	Diffusé en français



**ÉPISODE 1:** Disponible sur YouTube le 11 janvier : <https://youtu.be/Le78OP6B6Ag>

**ÉPISODE 3:** Disponible sur YouTube le 16 janvier : <https://www.youtube.com/watch?v=sEZnzSEic5U>

**ÉPISODE 2:** Disponible sur YouTube le 13 janvier : <https://www.youtube.com/watch?v=iQTmH0hdhS0>

Bon visionnement !

